



ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

Weekly Report

CELEBRATE ROTARY

2004~2005年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーを祝おう 2004~2005年度 R.I会長グレンE・エステス・シニア

創立:1980年(昭和55年)1月10日

会長:大島 浩嗣

幹事:稻葉 徹

会報委員長:高木 勝

例会日:毎週木曜日 PM12:30~

会場:ヒルトン名古屋

事務局:460-0008

名古屋市中区栄1丁目3-3

ヒルトン名古屋910号

TEL:052-211-3803

FAX:052-211-2623

MAIL:2760mogoya@mizuho-rc.jp

URL:<http://www.mizuho-rc.jp/>

第1223回例会

～ロータリー雑誌月間～

2005年4月14日(木) 晴 第37回

司 会:(入江 理会場委員)
 体 操:ストレッチング(倉澤 寛会場委員)
 齊 唱:「我等の生業」
 ゲ ス ト:青少年交換学生 スティーブン・セドラク君
 米山奨学生 金 玲植君
 ビジター:名古屋和合RC 須賀 邦一郎君
 (八木沢幹夫親睦活動委員)

会長挨拶

大島浩嗣会長



最近スーパーなどの鮮魚コーナーで魚やエビが入ったパックに養殖と書かれたものが目立つようになりました。実は世界中で生産される魚の3分の1から4分の1が養殖ものであります。又、ウナギ、クロマグロ、サケ、エビなどはその多くを海外から輸入しています。養殖の歴史について見ますと、最も古い記述は紀元前5世紀の中国における鯉の養殖があります。同じ時期にヨーロッパではカキの養殖も行われていたようあります。日本の養殖が世界に広まったものとしては、18世紀後半から19世紀初頭にかけて、鯉の突然変異が起源で出来た、色彩豊かな錦鯉の養殖が有名であります。さらに日本で、現在生産量が一番多いハマチの養殖がスタートしたのは、1928年であります。その飼育方法として、1950年代に入って飛躍的に発展した網いけす養殖は国内のみならず世界各国で行われるようになっております。養殖が盛んになるに伴い、問題点もたくさん出てきました。天然魚との味の格差、魚から排泄される糞や尿由来の窒素やリンによる水質汚濁、魚の病気やその治療に使う水産用医薬品の問題などがあります。その為、環境への配慮や食品としての安全が求められます。さらに、数千年の歳月をかけて完成した豚やニワトリなどの家畜と違い、生産量の多いブリなどは、天然から採集した稚魚を育てるため、天然資源に及ぼす影響も懸念されています。20世紀後半に急速に発展してきた養殖の今後の姿として、一つは人工的に生産した魚を養殖し、親にしてまた再生産するいわゆる「完全養殖システム」の確立があります。バイオテクノロジーを用いて病氣にも強くかつ、排泄物が少ない全く新しい魚、家畜に対する「家魚」を作っていくことが考えられます。二つ目は、網いけす養殖だけでなく、陸上でも自由に飼育できる閉鎖循環式の「養殖工場」を増やし軌道にのせていくことが考えられております。いずれにしても漁業が「つくる漁業」への比重が高まるなか、より安全で水質汚濁のない養殖が求められております。

出席報告

落合 諭出席副委員長

会員76名 出席54名 (出席計算人数57名)

出席率71.93%

4月7日は補填により 96.43%
 3月31日は補填により 98.21%
 3月24日は補填により 100%

幹事報告

稻葉 徹幹事

- ・今週4月16日(土)はロータリー100周年ボランティア活動として熱田神宮周辺の清掃活動を行います。ご参加の皆様は午前9時45分に熱田神宮会館前に集合お願い致します。雨天決行です。
- ・2006年~2007年度R財団国際親善奨学生の候補者1名を理事会の承認を得て地区へ推薦しました。
- ・米山奨学生、クラブ米山(CY)奨学生として金玲植君が2005年4月より2006年3月まで延長されることが決定しました。今後も学位が取得されるまで6ヶ月または1年間当クラブでお世話することとなりますのでよろしくお願い致します。

臨時例会変更のお知らせ

名古屋西	4/28(木)※	5/5(木)※		
名古屋南	4/27(水)※	5/4(水)※		
名古屋北	4/29(金)※	5/6(金)※		5/20(金)※
名古屋東		5/2(月)※		5/16(月)※
名古屋守山		5/4(水)※	5/11(水)※	
名古屋みなと	4/29(金)※	5/6(金)※		
名古屋東南	4/27(水)	5/4(水)※		
名古屋手中		5/2(月)※		
名古屋和合	4/27(水)※	5/4(水)※		
名古屋名東	4/26(火)	5/3(火)※		
名古屋名北			5/11(水)	
名古屋千種			5/10(火)	
名古屋大須		5/5(木)※		
名古屋栄		5/2(月)※		
名古屋名南		5/3(火)※		
名古屋名駅		5/4(水)※		
名古屋昭和		5/2(月)※	5/9(月)	
名古屋西南	4/28(木)※	5/5(木)※		
名古屋錦		5/3(火)※		
名古屋東山	4/28(木)※	5/5(木)※		
名古屋空港		5/2(月)※		
あま		5/2(月)※		
西春日井		5/3(火)※		
尾張中央		5/4(水)※		

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

ニコボックス

堀 慎治ニコボックス委員

- ・1) 今月は家内との結婚記念日です。何年目かは忘れました。
- ・2) 本日卓話を致します。よろしくお願い致します。野崎 洋二君
- ・4月は結婚月です。佐藤 善乙君
- ・4月23日は17回目の結婚記念日です。幸せです。倉澤 寛君

- ・4月28日は愛妻の誕生日です。 **伊藤 豪君**
- ・米山奨学生の金 玖植君が1年延長となり、来年の3月まで当クラブでお世話することになりました。 **増田 盛英君**
- ・小串前会長にニコボックス前で会いまして。 **大川 嘉成君**
- ・大川君にすすめられまして。 **中川啓二朗君**
- ・ゴルフ部例会、次は5月27日です。大勢の皆様の参加をお願いします。 **内田 久利君**
- ・例会欠席が続きました。 **小串 和夫君**
- ・4月12日(火)小雨の中、午後9時から10時の間に、蛍が4~5匹美しい光を発し上陸を始めました。たくさん上陸するのが楽しみです。 **松井 善則君**
- ・愛西市に4番目の病院を作ります。応援お願いします。 **宗宮 信賢君**
- ・先日は入会式に出席させて頂きました。推薦頂いた岩田様、高須様、面談頂いた小串様、松波様、そして多数の方々から歓迎の温かいお言葉を頂いて、誠にありがとうございます。日々精進、ご迷惑おかけせぬよう努力致します。 **松岡 道弘君**
- ・八木沢先生、昨日は有難うございました。 **入江 理君**
- ・4月、ゴルフ例会(愛知C.C)優勝しました。近藤さん、内田さん、堀さん、ありがとうございます。 **長瀬憲八郎君**

委員会・同好会報告

25周年記念実行委員会:増田盛英副委員長

本日、9階「ことぶきの間」にて13時35分より15時まで、「第12回委員会」を開催致します。関係各位はご出席ください。「第13回委員会」は4月28日(木)国際奉仕、会場、親睦、会報、各委員会のメンバーにもご出席をお願い致します。「第14回委員会」は5月16日(月)15時からヒルトン6階で開催されます。

社会奉仕委員会:水谷由紀夫委員長

4月16日(土)に熱田神宮において清掃活動を行います。集合場所は熱田神宮会館前です。時間は10時からとなっておりますので、それまでにお越しください。道具類は熱田神宮さんでご用意頂けるので、軽装でお越しください。欠席で届けられた方もご都合がつきまつたら、参拝がてらご参加くださると有難く思います。また、小串さんのご好意で、神宮会館にてコーヒーをいただけると言うことですので、清掃終了後、神宮会館にお残り頂ければと思います。

米山奨学生カウンセラー:増田盛英君

米山奨学生の金 玖植君ですが、2年間で博士号を取得する予定でしたが、出来ませんでした。担当の先生に聞きましたところ、通常なら3~4年はかかるということで、非常に優秀であるということです。そこで理事会に承認、米山奨学会に申請をして1年間もしくは学位を取るまでということで延長を認めて頂きました。今まで月に15万円を受け取っておりましたが、今月からは14万円になります。そのうち半額は当クラブで負担することになっております。皆様の大変な会費を使わせて頂くということで、ご報告を申し上げます。

米山奨学生:金 玖植君

今年3月に卒業予定でしたが、博士号を取得することが出来ませんでしたので延長させて頂くことになりました。予定通り行けば今年の夏頃には取得できると思いますので、応援よろしくお願ひ致します。

卓話

野崎洋二君

「みんなで祝おう、みんなで盛り上げよう、
わが瑞穂ロータリークラブ25周年」

瑞穂RC創立25周年記念日も、あと1ヶ月余りと迫って参りました。私ども実行委員会では、これまで11回に及ぶ打合せを行い、万全な体勢で記念日を迎えるように委員一同頑張っております。増田、田中、長瀬各副委員



長を初め、実行委員の皆さん、特に親睦活動、会場、国際奉仕、クラブ会報の各委員長や委員の方々には献身的なお骨折りをいただき、心から感謝申し上げます。また、延平班長の遠山さんにも特別に実行委員会へご参加頂き、延平RCとの間を取り持って頂き大変感謝しております。当クラブの25周年記念日のことですが、我々のPR不足ということもあり、関心が低いようです。そこで一考を案じまして、本日より各テーブルに25周年のPRと記念日までのカウントダウンを記しました物を配置しました。皆様とともに25周年を祝い、大いに盛り上げたいと思う所存であります。

続きまして25周年記念行事のスケジュールをご説明申し上げます。まずご招待しております台北延平RCと、国内友好クラブの札幌手稻RCは、18日にご到着になります。夜ですが、国際ホテルにてウェルカムパーティーが開催されます。今日現在での瑞穂RCの参加者ですが、38名となっております。総計が96名となっておりますので、少々少ないのではないかと思います。そこで参加される方で、ご夫人をご同伴願えます方は出来るだけお誘い合わせの上、ご参加をお願いしたいと思います。翌日19日、福岡西RCと、茅ヶ崎湘南RCが新幹線でいらっしゃいます。そして11時より、ロータリー館にて万博例会を開催致します。その後、式典、祝賀会をヒルトンホテルで行います。この時、大勢のご招待客がいらっしゃいますので、ロビーが混雑することが予想されます。従いまして会員及びご夫人は、17時になりましたらご案内申し上げますので、会場内にお入り頂き、ガバナー等の入場をお迎え頂きたいと思います。何卒ご協力ください。式典では記念事業の目録贈呈式、台北延平RCとの姉妹提携調印式を行います。その後、懇親会となります。翌5月20日(金)、台北延平RC一行は北陸・飛騨路温泉ツアーにお出かけになります。22日(日)は下呂の湯の島館でさよならパーティーが開かれます。当クラブからも15名の参加申込を頂いております。23日に帰国のご予定になっております。

次に25周年のクラブ外記念事業に関してですが、アフリカ・ウガンダ共和国に小学校の建設と井戸を1基建設、寄付を致します。井戸はすでに完成しており、小学校は建設中であります。皆様の中には社会情勢はどうなのかといった心配をされている方もいるかも知れません。社会情勢ですが、学校建設をする地方に関しては安全であるという情報を得ております。私どもが一番心配している点は、国が認可し、公立の学校になるかという事です。その点についてはハンガー・フリー・ワールドを通して、強く要望していく次第であります。近いうちに学校を見学にウガンダを訪れたいと思っておりますので、是非大勢のご参加をお願い致します。そしてホタル飼育関係の寄付ですが、当初はこちらに多くの寄付を考えており、計画を進めて参りました。昨年熱田神宮さんの池で大変良い水が湧き、新たにホタルを飼育するための設備をと考えておりましたところ、水質検査をしましたら浄化装置など必要ない位きれいな水だということで、予算が浮いてしまいました。そこで、ウガンダに井戸と学校をつくって贈ろうということになった訳であります。

この様な次第で25周年を実施致しますが、これもひとえに実行委員会のメンバーのおかげと思っております。皆様、25周年記念日に向けて何卒御協力よろしくお願ひ致します。



25周年記念実行委員会のメンバーが壇上にて紹介されました。

今週卓話

4月21日(木)

卓話講師:熱田神宮営繕部林苑課係長 鈴木繁範氏
テーマ:「ホタル乱舞を夢見て」

次週卓話

4月28日(木)

会員卓話:高村博三君
テーマ:「人生いろいろ」